



Foto: Annette Suermann

Sanierung Reetdachhaus in Neuenkirchen

Das Reetdachhaus (vermutlich 19. Jahrhundert) steht im Ortskern Neuenkirchen, wo es noch viele reetgedeckte Häuser gibt, die nicht unter Denkmalschutz stehen.

Der Bauherr wünschte sich den Erhalt des Hauses, wenn wirtschaftlich durchführbar. Nach Prüfung der Bausubstanz wurden bis auf die Traufwände, die unterfangen werden mussten, das ganze Erdgeschoss erneuert und das Dachgeschoss mit dem Reetdach konnte erhalten werden.

Darüber freuen sich viele Nachbarn, die über das Haus ihre Geschichten erzählen können.

ADRESSE Theodor-Körner-Straße 34 · 17498 Neuenkirchen

BAUHERR*IN Hans Oosterbeek

PLANUNG SUERMANN ARCHITEKTIN, Greifswald
ARCHITEKTIN Annette Suermann

FERTIGSTELLUNG 05/2019